
Состоялась  выездная  сессия
Гомельского  районного  Совета
депутатов  двадцать  восьмого
созыва

На  этой  неделе  состоялась  выездная  сессия  Гомельского
районного Совета депутатов двадцать восьмого созыва, в рамках
которой  депутаты  посетили  Зябровский  сельсовет.  Сессию
возглавила  глава  депутатского  корпуса  района  Виктория
Ладутько, в работе принял участие председатель райисполкома
Сергей Ермолицкий.
Программа  выездного  заседания  была  насыщенной.  Председатель
Зябровского сельисполкома Евгений Никитин подробно рассказал о
социально-экономическом  развитии  сельсовета.  В  числе
положительных моментов — активная работа по благоустройству
населенных  пунктов,  целенаправленная  и  последовательная
деятельность по улучшению жилищных условий — предоставление
земельных участков для индивидуального строительства, ведения
личного  подсобного  хозяйства.  Это  делает  сельсовет
привлекательным в том числе для молодых семей, способствует
закреплению молодежи на селе.
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—  На  территории  Зябровского  сельсовета  расположено  семь
населенных пунктов, в которых, по состоянию на 1 января 2020



года, проживает 2 126 человек. На сегодняшний день эта цифра
больше: активно заселяется недавно построенный многоквартирный
дом  в  деревне  Зябровка,  прибавилось  несколько  многодетных
семей,  которые  вводят  в  эксплуатацию  дома  на  территории
сельсовета.

Создать благоприятные и комфортные условия жизни для каждого
жителя  сельсовета  —  в  этом  Евгений  Никитин  видит  свою
важнейшую  задачу.

В ходе выездной сессии депутаты района посетили и ознакомились
с работой производственных и социальных объектов Зябровского
сельсовета:  магазин  «Евроопт»,  расположенный  на  въезде  в
поселок  Коренёвка,  «Завод  гидроизоляционных  материалов
«Пенетрон-Бел», «Упаковочное предприятие № 2», парикмахерская
индивидуального предпринимателя Валерии Грибановой, фермерское
хозяйство Валерия Рогалевича, агроусадьба Юрия и Алёны Бобович
в  поселке  Красное  Селище,  а  также  Коренёвская
экспериментальная лесная база Института леса НАН Беларуси.















Итоги выездной сессии депутатов были подведены на пленарном
заседании. С докладом о работе Зябровского сельского Совета
депутатов и исполнительного комитета выступил Евгений Никитин.
На  территории  сельсовета  для  строительства  и  обслуживания
жилых домов выделено 22 земельных участка, недавно в деревне
Зябровка  был  построен  многоквартирный  дом.  Особое  внимание
уделяется совершенствованию транспортного сообщения и качества
дорог: совместно с Гомельоблпоссажиротранс и ДРСУ № 113 было
возведено  семь  остановочных  площадок  и  один  остановочный
павильон,  проведена  подсыпка  усовершенствованным  покрытием
десяти улиц в семи населенных пунктах.



Важный вектор деятельности сельсовета — вовлечение в оборот
неиспользуемых земель: за последние пять лет в неиспользуемых



производственных  помещениях  созданы  предприятия  «Завод
гидроизоляционных материалов «Пенетрон-Бел», «Дилиджент плюс»,
«РостехБел»,  «Гомельское  упаковочное  предприятие  №  2».
Постепенно  увеличивает  свой  вклад  в  обеспечение  общего
экономического  роста  сельсовета  малый  и  средний  бизнес.
Взаимодействие сельисполкома с государственными предприятиями
и предприятиями частной формы собственности позволяет вести
контроль  над  занятостью  населения  и  задействовать  данные
предприятия в благоустройстве территорий сельсовета.

Кроме того, был озвучен ряд проблемных вопросов и предложены
пути их решения. Сегодня ведется проектирование газоснабжения
поселка  Воевода.  Для  совершенствования  инфраструктуры
планируется строительство придорожного кафе на площадке возле
недавно  открывшегося  магазина  «Евроопт»,  строительство
спортзала.  Ведется  планомерная  работа  по  задействованию  в
экономике  всех  неиспользуемых  объектов,  большое  внимание
уделяется  развитию  предпринимательских  инициатив  и  деловой
активности населения.



На  сессии  также  был  рассмотрен  ряд  других  вопросов.  С
докладами о внесении изменений в решение Гомельского районного



Совета депутатов от 30 декабря 2019 № 157 «О районном бюджете
на 2020 год», а также о внесении изменений в региональные
комплексы мероприятий по реализации государственных программ
выступила  начальник  финансового  отдела  Гомельского
райисполкома  Жанна  Филиппова.  Вопрос  об  изменении  решения
Гомельского районного Совета депутатов от 29 декабря 2014 года
№ 42 в своем выступлении озвучил начальник отдела экономики
райисполкома Владислав Макиевский. По всем вопросам приняты
соответствующие решения.
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